
 

 

 
Xkite associazione sportiva dilettantistica 

VERBALE DELL’ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI DEL 1 APRILE 2024

 
A norma di Statuto, è convocata l’Assemblea Ordinaria dei Soci di Xkite a.s.d. alle ore 11.30 del giorno 

1° aprile 2024 presso il bar-chiosco Malibù, in Via Gardesana n.11 a Brenzone sul Garda. Si allega 

l’elenco dei presenti. 

 
Ordine del Giorno 
 

• Approvazione bilancio consuntivo 2023 

• Ratifica adozione nuovo Statuto Sociale 

• Aggiornamenti sulle attività dell’Associazione 

• Varie ed eventuali. 

 
1. Giulia Seppi presenta il rendiconto economico dell’anno 2023 e la relazione economica redatta 

dal direttivo, con l’ormai usuale comparazione con i dati degli anni precedenti. Si evidenzia un 
buon andamento delle attività sportive, sia per la parte didattica (corsi e lezioni) che per la parte 
lift. Per quanto riguarda i costi, si segnalano alcune spese straordinarie, tra cui la progettazione 
e realizzazione dei pali di approdo e l’acquisto di 6 motori fuoribordo nuovi. L’anno si chiude 
pertanto con un disavanzo di 17.000 euro. Si sottolinea al riguardo che al 31/12 erano ancora 
da incassare importanti voci quali la fattura di vendita dei motori usati (15.000 euro) e alcune 
quote di partecipazione alle attività; tenuto conto di questi importi, incassati nei primi mesi del 
2024, l’andamento del 2023 è da considerarsi positivo. Servirà comunque puntualità 
nell’incasso delle quote in quanto è prevista una spesa di circa 50.000 euro per l’acquisto 
dell’attrezzatura. Il resoconto economico viene quindi approvato all’unanimità ed allegato al 
presente verbale insieme alla relazione del direttivo.  
 

2. Viene ratificata con voto unanime dei presenti l’adozione del nuovo Statuto sociale, conforme 
alle disposizioni previste della riforma dello Sport del 2023. Copia del nuovo Statuto con 
evidenziate le modifiche apportate era già stata inviata ai soci tramite mail e approvata con un 
Assemblea Straordinaria online il 15 novembre 2023. 

 
3. Tommaso Freddi comunica ai Soci di aver rassegnato le dimissioni dalla carica di Presidente e 

legale rappresentante dell’Associazione. A seguito delle dimissioni di Thomas, il Consiglio 
Direttivo ha nominato Presidente Davide Celon. Thomas spiega agli associati le motivazioni di 
questo “passaggio di testimone”, peraltro condiviso dal direttivo e già preannunciato. Anche lo 
staff di istruttori e collaboratori si sta “svecchiando” e allargando. L’obiettivo è che ricambio 
generazionale porti freschezza e nuove energie all’Associazione. Thomas infine chiede ai Soci di 
contribuire a sostenere il nuovo gruppo dirigente in questa fase di transizione. Il discorso di 
Thomas viene allegato al presente verbale. Prende quindi la parola il nuovo Presidente Davide 
Celon, ringraziando per la fiducia accordatagli e dichiarandosi consapevole delle responsabilità 

https://www.xkite.it/files/Bilancio-consuntivo-xkite-2021.pdf


 

del nuovo incarico. Davide si dice entusiasta e pronto a fare il suo meglio. Il nuovo Presidente, 
quindi, informa i Soci di alcune delle intenzioni del direttivo per l’anno 2024: una delle priorità 
sarà la ricerca e l’allestimento di un magazzino per il rimessaggio dell’attrezzatura. A questo 
proposito, Davide comunica anche che Xkite tornerà ad acquistare direttamente l’attrezzatura 
invece che noleggiarla. È inoltre intenzione del direttivo implementare l’utilizzo dei localizzatori 
come strumento di comunicazione e sicurezza per chi usufruisce dell’attività lift. Pertanto, le 
quote di partecipazione al lift per il 2024 saranno già comprensive dell’utilizzo dei dispositivi 
gps. Chi volesse utilizzare un dispositivo personale potrà comunque farlo, e usufruirà di una 
quota scontata. È infine stata prevista una quota ridotta per chi aderirà all’abbonamento 
stagionale entro la fine di aprile. 

 
4. Si informano gli associati che è stato approntato un nuovo sito web, che prevede tra l’altro la 

possibilità di iscriversi all’Associazione on-line, ma anche di prenotare corsi e lezioni ed 
effettuare il pagamento delle relative, tramite il gestionale Bookeo. L’utilizzo di queste modalità 
permetterebbe di snellire la gestione amministrativa e di aver un maggior controllo sull’incasso 
delle quote. Si chiede ai Soci se vi siano obiezioni al riguardo e i Soci approvano all’unanimità 
l’utilizzo di queste modalità.  

 
La riunione termina alle ore 12.30 e si dà inizio a una grigliata organizzata dai soci. 
 
 

IL PRESIDENTE  
    
  

 

  

 


